

Konzertreise nach Brasilien im Dezember

30 Sängerknaben aus St. Florian erlebten die vergangene Adventzeit auf ganz besondere Weise: Im Rahmen der nach 1996 zweiten Brasilientournee gaben die Sängerknaben insgesamt 12 Konzerte, hauptsächlich im aufgrund seiner Bodenschätze reichen Bundesstaat Minas Gerais.

Übervolle Kirchen (zumeist ca. 1500 Besucher), tosender Beifall und autogramm jagende

(zumeist weibliche) Fans gaben den Knaben einen Eindruck von der Wärme und Begeisterungsfähigkeit der Brasilianer. Große Städte, endlose Landschaften und weite Distanzen ließen die Größe dieses Landes erahnen.

Die Weihnachtsdekoration in den großen Einkaufszentren mutete ob der herrschenden Temperaturen (30°) zwar etwas seltsam an, erinnerte aber die

Buben daran, noch Weihnachtsgeschenke für ihre Familien zu besorgen, von denen sie dann rechtzeitig am Heiligen Abend wieder in die Arme geschlossen werden konnten. ●

Mit riesigen Transparenten wurden die Auftritte der St. Florianer Sängerknaben angekündigt.

